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1- Haveria a possibilidade de Colocar uma grade no
espaço do sarjetão, pois com amplo.espaço para escoamento de
água, está causando acidentes e danificando veículos e
principalmente motos que transitam pelo local.

. 2- Caso não houver a possibilidade de instalação de
grade, qual a melhoria que poderia ser realizada para amenizar
esta situação?

3- A secretaria competente já realizou vistoria no
local? Qual foi sua conduta frente a esta situação?

4- Qual o prazo para realizar a melhoria no local?

Plenário Syrio Ignátios, 25 de agosto de 2023.
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Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excerentíssimo senhor prefeito

Municipal, solicitando informações sobre o Varetão na Avenida
Valentim Fratini, sentido ao Bairro paulo Calisto:.
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